

Dingue d'aéromodélisme

# Saint-Avold : Pierre Bouillon a La tête dans les nuages

19/05/2015 à 09:00 , actualisé le 18/05/2015 à 17:28

J'aime 0

Vu 325 fois

TAGS ASSOCIÉS

Edition de Saint-Avold Creutzwald

Saint-Avold (Edition de Saint-Avold Creutzwald)

Loisirs

Sortir (Loisirs)



Pierre Bouillon et son papa, Jean-Paul, partage la même passion pour l'aéromodélisme.

Photo Thierry Sanchis



(abonnés)



J e ne sais pas si seul, j'aurais été aussi loin. Mais vu que le gamin suit, ça fait plaisir ». Le garage de Jean-Paul Bouillon, c'est un peu la caverne d'Ali Baba pour

les passionnés d'aéromodélisme. Un peu plus d'une vingtaine d'avions, en taille réduite, y sont entreposés. Un hobby que le Naborien partage avec son fils, Pierre, depuis quatre ans maintenant. Une relation complice qui contribue fortement à cet intérêt pour l'aéromodélisme. À mi-voix, l'adolescent de 13 ans le reconnaît : « C'est surtout le plaisir d'être avec papa ». Une belle déclaration, qui prend toute son ampleur une fois les deux hommes derrière les commandes. Les yeux tournés vers le ciel, ils pilotent leur engin à plusieurs centaines de mètres d'altitude. Du modélisme de luxe car les derniers modèles sont de l'ordre de deux mètres d'amplitude et peuvent voler à plus de 250 km/h. Alors avoir la tête en l'air, certes, mais à condition de bien garder les pieds sur terre !

## Un simulateur pour s'entraîner

Quand en 2010, Pierre décide de se lancer là-dedans, c'est parce qu'il a bien observé son père au préalable. Alors pour débiter, par question de mettre directement un tel jouet dans les mains d'un enfant. « Il s'est d'abord entraîné sur l'ordinateur via un simulateur. Une fois qu'il a maîtrisé, il a pu commencer à voler avec moi », explique Jean-Paul Bouillon. Aujourd'hui encore, le simulateur est indispensable au jeune garçon. « Quand il veut réaliser une nouvelle voltige, il va d'abord l'essayer sur le simulateur. Une fois la manipulation trouvée, il va pouvoir l'essayer avec un avion. »

Looping, tonneaux, renversements, vrille à plat, sur le dos... n'ont déjà plus de secret pour l'adolescent.

## Trophée Caroline Aigle

Les deux hommes font partie du Model Club Créhange le Mirage (MCCM) depuis plusieurs années maintenant. L'avantage de pouvoir voler même en hiver puisque l'association possède un hangar qui permet la pratique de vol indoor.

Pierre, qui n'a, pour l'instant, participé qu'à des meetings, s'apprête à vivre sa première compétition. Ce sera fin août à l'occasion du Trophée Caroline Aigle, du nom de la première femme pilote de chasse à être affectée au sein d'un escadron de combat de l'Armée de l'air française. Deux épreuves l'attendent : un programme imposé puis des figures libres.

Désormais, l'adolescent a un coach en la personne d'Olivier Huther. A ses côtés, le garçon apprend à maîtriser le vol en tandem. Jean-Paul, le père voit déjà son fils atteindre des sommets : « L'élève a déjà dépassé le maître. »

---

M. C.

---

